
 

 

 

 

 

☆コミュニティ・スクール（学校運営協議会）が４年目スタートしました 

亀山中学校コミュニティ・スクール（学校運営協議会）は、４年目を迎えます。学校運営

協議会（CS）では、学校と地域や保護者が一体となって子どもたちの成長を支える学校づく

りを進めていくことがねらいです。今年度も学校と保護者や地域の皆さんがともに知恵を出

し合い、一緒に子どもたちの豊かな成長を支え「地域とともにある学校づくり」に取り組ん

でまいります。 

 協議会では、子どもたちがどのような課題を抱えているのか、地域でどのような子ども

に育てていくのか、何を実現していくのか話し合っています。 

この『亀山中学校 学校運営協議会だより』では、学校運営協議会で話し合われたことや

地域と連携した教育活動の様子など発信していきます。 

日ごろの学校での活動については、亀山中学校ＨＰ

の『学校だより』で発信していますのでご確認くださ

い。今年度も学校運営に皆様のご協力のほどお願いい

たします。 

☆第一回学校運営協議会が開催されました 

 

 

４月３０日（金）に亀山中学校にて第１回学校運営協議会が開

催されました。まず、新しい委員のお二人（森さま、寺口先生）

に委嘱状が交付され新体制でスタートしました。 

 ◆令和６年度学校運営協議会委員です（１５名） 

 

 

 

 

 

 

 

＜事務局＞ 
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今回の協議事項 

・学校経営方針及び行動計画について 

・今年度の活動について（CS・学校行事等） 

会長 伊藤  正博（地域代表）        副会長 小林  智子（民生委員児童委員代表） 

＜委員＞ 

田 邉 弥生（主任児童委員）            奥 村  彰 （野村地区まちづくり協議会会長） 

大 平  雅 章 （地域代表）           三 澤  昭 彦 （城北地区まちづくり協議会会長）    

佐 野  健 治 （夢想工房（NPO法人 障がい者就労支援）） 

川 口  恭 子 （学校図書館活用アドバイザー）  森 英之（PTA代表） 

大 谷  俊 應 （同窓会会長）         六 角  英 彰 （三重大学人文学部特任教授） 

廣 島   朗 （亀山高等学校校長）     東   則 尚 （徳風高等学校校長） 

岡 田  健 次 （亀山中学校校長）      寺 口  潤（亀山中学校教諭） 



 

 

 

 

 

今回は、校長から学校運営の基本方針や学校予算についての説明がなされました。 

学校経営ビジョンの協議の中で今年度より中間テストを廃止した目的や評価方法につい

て委員より質問がありました。 

校長より子どもを第一に考えた家庭学習の充実や「ワークカレンダー」や「eライブラリ

ー確認テスト」の実施により計画的に学習し身に着けることがねらいであると説明がありま

した。 

また、今年度予算については、将来子どもたちがＩＣＴ機器の扱いに慣れ使用して生活し

ていくというＧＩＧＡスクール構想（文部省）を推進するための予算を子どもたちに必要な

物、教育や授業に寄り添った予算執行に努めていくと重ねて説明がありました。 

上記の内容を踏まえて委員による承認が行われました。 

今年度の『学校経営ビジョン』を添付しますのでご確認ください。 

☆こんな学校運営協議会にしていきたいです！ 

令和六年度となり、会長として２年目となりました。亀山中学校学校運営協議会の会長、伊藤

正博です。今年度は、より深く学校運営に携われる様、様々なことに取り組みたいと思います。 

 私事ではありますが、普段は和菓子屋の店主をしており、商いをしているとよく聞く「三方良

し」という商い哲学の言葉があります。「売り手良し・買い手良し・世間良し」売り手買い手だ

けでなく、社会に貢献してこそ良い商売であるとの言葉です。 

 少し形は異なりますが、教育においても同様の考えが当てはまるのではないかと思います。

「学校・生徒・地域」昨今の教育環境は学校だけで完結するものでは無く、地域全体で子どもた

ちを見守り育て、地域内外で活動できる子ども達を学校から送り出す。そんな循環を生み出せ

る様に全体の調和を図る事が学校運営協議会の役割だと考えます。 

学校だけに負担を強いることなく、生徒一人ひとりに寄り添い、地

域の皆様に信頼される「三方良し」の亀山中学校になれる様、私た

ち学校運営協議会委員全員で取り組んでまいります。 

このたよりをお読みになった皆様が当事者という気持ちで、 

学校運営協議会に様々なご意見をお寄せください。 

今年度もよろしくお願いします。 

                                            

 

 

・・・・・・・・・・日々の活動は、学校だよりでお伝えしていきます・・・・ 

次回 第２回学校運営協議会は、７月１日開催を予定しています。 

学校運営協議会 会長 伊藤正博 

 

 

＜事 務 局 ＞  

西 田  浩 司 （亀山中学校主幹教諭）   宮本 亜吏紗（亀山中学校教頭） 

青 木  誠 子 （コミュニティスクール事務員） 

 

 
どうぞよろしくお願いします 



 


